

Eine Nacht voller Zahlen und Rätsel

Am vergangenen Freitag endete der Unterricht am Gymnasium Ebingen erst nach Mitternacht: Rund 80 Schülerinnen und Schüler nahmen an der „Langen Nacht der Mathematik“ teil – einem Event, das sowohl herausfordernd als auch voller Spaß und Teamgeist war.



Besonders beeindruckend war die Unterstützung, die die Kursstufenschülerinnen und Schülern den jüngeren Jahrgangsstufen, insbesondere der Klasse 6/7, boten.

Die ersten Aufgaben wurden von den Klassen 6/7 und 8/9 souverän gemeistert, sodass sie in die zweite Runde einziehen konnten. Die Klasse 10 bis K2 stieg sogar in Rekordzeit in die dritte und letzte Runde auf.

Der Förderverein sorgte mit einer leckeren Pizza-Pause für neue Energie. Organisiert wurde die Veranstaltung von Thomas Sauer, Anke Stribel und Ruben Wiehl, die von den Aufsichtskräften Andreas Beck und Holger Schick sowie der Sanitäts-AG unterstützt wurden.

Der Abend war ein voller Erfolg – mit einer tollen Atmosphäre, viel Teamarbeit und der Motivation, auch die schwierigsten Aufgaben gemeinsam zu lösen.

